

BERITA TERBARU

Peringatan HUT Kabupaten Ke-24 Tahun, Pemkab Way Kanan Gelar Upacara

AftisarPutra - WAYKANAN.BERITATERBARU.CO.ID

Apr 27, 2023 - 17:01



Foto : Dokpim WK. Bupati Way Kanan Raden Adipati Surya Bertindak Sebagai Inspektur Upacara HUT Kabupaten Ke-24 Tahun

WAYKANAN - Pemerintah Kabupaten (Pemkab) Way Kanan menggelar Upacara Peringatan Hari Jadi Ke-24 Kabupaten Way Kanan Tahun 2023 di Halaman Buay Pemuka, Kamis (27/04/2023).

Bertindak sebagai Inspektur Upacara, Bupati Way Kanan dalam amanatnya

menyampaikan bahwa 24 Tahun lalu Tanggal 27 April 1999 Way Kanan lahir sebagai Kabupaten definitif hasil pemekaran dari Kabupaten Lampung Utara. Sebagai Daerah Otonom Baru pada saat itu tentu banyak sekali tantangan dan keterbatasan yang dihadapi. Tetapi dengan keuletan dan kesabaran pemimpin dan seluruh masyarakat, Way Kanan pelan tapi pasti mengalami perubahan kearah yang lebih baik.

“Perayaan Ulang Tahun Way Kanan ke-24 ini adalah saat yang tepat bagi kita selaku pewaris daerah untuk merenung, mengenang kembali perjuangan para pendahulu kita, yang telah berkorban baik moril maupun materiil untuk tujuan yang sama yaitu masyarakat Way Kanan yang sejahtera”.sebut Bupati.

Bupati Adipati juga menyampaikan ucapan terima kasih kepada para tokoh pendahulu pendiri kabupaten dari tokoh pemerintahan, tokoh adat, tokoh masyarakat, tokoh agama.

“Saya mengucapkan terima kasih dan penghargaan kepada para pendahulu kita yang berjasa dalam membangun Way Kanan, seperti para Pejuang Way Kanan, para Mantan Bupati dan Wakil Bupati, mantan Sekda, mantan Anggota DPRD Kabupaten, hingga Kepala Kampung/Lurah, Tokoh Masyarakat, Tokoh Agama, Akademisi, Pengusaha dan Kalangan Profesional, Guru dan siswa teladan, paramedic, Budayawan, atli berprestasi dan lainnya. yang dengan tulus dan ikhlas telah memberi sumbangsih dalam membangun Daerah Way Kanan”, ujar Bupati Adipati.

Upacara yang juga dihadiri oleh Ketua Tim Penggerak PKK, Ny. Hj. Dessy Afriyanti Adipati, Ketua Dharma Wanita Persatuan, Ny. Vorian Melita Saipul dan Ketua Organisasi Wanita.

Bupati Adipati juga mengajak untuk terus berkomitmen melakukan perubahan kearah yang lebih baik. Dengan kekompakan, menciptakan suasana damai, membangun sinergitas antara Pemerintah Pusat, Provinsi, Kabupaten, Kecamatan dan Kampung dengan harapan seluruh lapisan masyarakat memberikan dukungan atas kebijakan dan program Pemerintah.

“Melalui Hari Jadi Kabupaten Way Kanan Ke-24 Tahun 2023 ini, mari Kita bangun terus komitmen untuk melakukan perubahan kearah yang lebih baik. Dengan kekompakan, menciptakan suasana damai, membangun sinergitas antara Pemerintah Pusat, Provinsi, Kabupaten, Kecamatan dan Kampung dengan harapan seluruh lapisan masyarakat memberikan dukungan atas kebijakan dan program Pemerintah. Dimana saat ini Kita tengah berupaya memulihkan perekonomian daerah dan mengurangi kemiskinan yang memerlukan dukungan Kita semua. Karena hal tersebut sejalan dengan tema HUT Way Kanan ke-24 yaitu Pulih Bersama Berdaya Bersama”, tutur Bupati.

Bupati juga berharap agar koordinasi dan sinergitas yang berjalan baik selama ini agar tetap terus dipertahankan dan ditingkatkan sehingga geliat pembangunan dapat berjalan dengan baik bagi kesejahteraan masyarakat di Lampung, khususnya Kabupaten Way Kanan.(Tr)